

# Medienmitteilung Swiss Wrestling Federation

Autor Renate Wieland

## Rekurskommission von Swiss Wrestling Federation reduziert Strafen einstimmig / La commission de recours de la Swiss Wrestling Federation réduit les sanctions à l'unanimité

---

Zur Diskussion stand das unsportliche Verhalten des Freämter Ringers Magomed Ayskhanov. Er liess sich von den gegnerischen Fans provozieren und zeigte ihnen danach den Stinkefinger. Der Athlet wurde daraufhin vom Kampfgericht disqualifiziert. Das Ganze fand beim 2. Finalkampf am 11. Dezember 2021 zwischen den RC Willisau Lions und die RS Freiamt statt.

In einer Sitzung der sechsköpfigen Rekurskommission wurden die bereits ausgesprochenen Strafen reduziert, nachdem die RS Freiamt Rekurs gegen den ersten Entscheid einlegte.

Die Kommission beschloss einstimmig, dass Magomed Ayskhanov eine Geldbusse von 2000 Franken sowie eine einjährige Sperre erhält. Die Geldbusse von jeweils Fr. 1000.- an beide Vereine wegen des unrühmlichen Verhaltens ihrer Fanblöcke wurde bestätigt.

In der gestrig stattgefundenen Nationalligaversammlung (online) wurde beschlossen, dass in der kommenden Saison NLA-Mannschaften bei Finalkämpfen (Rang 1-4) der Premium League, einen Fanvertreter bestimmen müssen, welcher bei Bedarf vom Organisator, vom Kampfrichter oder von Funktionären von Swiss Wrestling Federation kontaktiert und mit Weisungen/Aufträgen versehen werden kann. Der Fanvertreter ist auf der Wiegeliste namentlich festzuhalten und dieser muss während des gesamten Anlasses (Abwaage bis Verabschiedung der Mannschaften) für die erwähnten Partner erreich- und verfügbar sein, um zukünftigen Fan-Eskalationen vorbeugen zu können.

**--- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---**

Le comportement antisportif du lutteur de Freiamt Magomed Ayskhanov a fait

l'objet de discussions. Il s'est laissé provoquer par les supporters adverses et leur a ensuite fait un doigt d'honneur. L'athlète a alors été disqualifié par les juges. Le tout s'est déroulé lors de la 2e finale du 11 décembre 2021 entre les RC Willisau Lions et l'ER Freiamt.

Lors d'une réunion de la commission de recours composée de six membres, les sanctions déjà prononcées ont été réduites après que la RS Freiamt a fait appel de la première décision.

La commission a décidé à l'unanimité d'infliger à Magomed Ayskhanov une amende de 2000 francs et une suspension d'un an. L'amende de 1000 francs infligée à chacun des deux clubs pour le comportement peu glorieux de leur bloc de supporters a été confirmée.

Lors de l'assemblée de la Ligue nationale qui s'est tenue hier (en ligne), il a été décidé qu'à partir de la saison prochaine, les équipes de LNA devront désigner un représentant des supporters lors des combats de la finale (rangs 1 à 4) de la Premium League. Ce représentant des supporters pourra être contacté par l'organisateur, l'arbitre ou les fonctionnaires de Swiss Wrestling Federation en cas de besoin et recevra des directives/mandats. Le nom du représentant des supporters doit figurer sur la liste de pesée et celui-ci doit être joignable et disponible pour les partenaires mentionnés pendant toute la durée de l'événement (de la pesée à la prise de congé des équipes) afin de pouvoir prévenir toute escalade future des supporters.